

# Goblog

## Rutan Blora Gelar Upacara Penutupan Pekan Olahraga Pengayoman Tahun 2024

Dheny Window - [BLORA.GOBLOG.CO.ID](http://BLORA.GOBLOG.CO.ID)

Aug 23, 2024 - 14:53



*Rutan Blora Gelar Upacara Penutupan Pekan Olahraga Pengayoman Tahun 2024*

Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar Upacara Penutupan Pekan Olahraga Pengayoman dalam rangka Peringatan HUT RI ke-

79 dan Hari Pengayoman ke-79. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh pegawai serta perwakilan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Mereka telah berpartisipasi aktif dalam berbagai cabang olahraga yang digelar selama ini. Jumat (23/08/2024)

Dalam upacara tersebut, Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, bertindak sebagai Inspektur Upacara. Beliau menyampaikan apresiasi mendalam kepada seluruh peserta yang telah menunjukkan semangat kompetisi dan sportivitas tinggi selama pekan olahraga berlangsung. "Saya sangat bangga melihat antusiasme dan sportivitas yang ditunjukkan oleh semua peserta. Semangat ini mencerminkan dedikasi dan komitmen yang sama yang kita perlukan dalam menjalankan tugas sehari-hari," ujar Budi.



Kegiatan Pekan Olahraga ini merupakan bagian dari peringatan HUT RI dan Hari Pengayoman, yang diadakan setiap tahun di Rutan Blora. Berbagai cabang olahraga, mulai dari pertandingan futsal, bulu tangkis, hingga tenis meja, telah memeriahkan suasana dan mempererat kebersamaan antara pegawai dan WBP. Seluruh peserta terlihat sangat antusias, berlomba-lomba menunjukkan kemampuan terbaik mereka.

Pada kesempatan ini, Kepala Rutan juga mengingatkan pentingnya menjaga semangat kebersamaan dan sportivitas dalam setiap aktivitas, baik di dalam lingkungan kerja maupun kehidupan sehari-hari. Menurut beliau, semangat olahraga dapat menjadi landasan untuk memperkuat integritas dan profesionalisme dalam melaksanakan tugas sebagai abdi negara.



Setelah upacara selesai, acara dilanjutkan dengan penyerahan hadiah kepada para pemenang lomba. Kepala Rutan Blora menyerahkan penghargaan kepada para pegawai dan WBP yang berhasil meraih prestasi dalam berbagai cabang olahraga. Suasana gembira dan penuh semangat terlihat ketika para pemenang menerima penghargaan mereka.

Dengan penutupan Pekan Olahraga ini, Rutan Blora menutup rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT RI dan Hari Pengayoman tahun 2024. Kepala Rutan berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan di masa mendatang, sebagai sarana untuk mempererat hubungan antar pegawai dan WBP, serta sebagai momentum untuk terus memupuk semangat nasionalisme dan kebersamaan.



Upacara Penutupan Pekan Olahraga ini tidak hanya menandai berakhirnya serangkaian kompetisi, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan dan persatuan di lingkungan Rutan Blora. Diharapkan semangat yang telah terbangun selama pekan olahraga ini dapat terus hidup dan menjadi inspirasi bagi seluruh pegawai dan WBP dalam menjalani aktivitas sehari-hari.